

El STEC-IC gana las elecciones en Personal Laboral de la ULPGC

 Miércoles, 14 de Septiembre de 2016 07:00:00



Después de algunos años en que la Intersindical Canaria tenía la mayoría representativa de la parte social (cuatro de ocho), una vez alcanzado el aumento en votos y representantes por el STEC-IC en las recientes elecciones sindicales del PAS Laboral, la confederación ha conseguido la mayoría absoluta (cinco, por dos de CCOO y uno la UGT). Esta correlación, gracias a los 12 representantes elegidos por el personal laboral (seis en cada Comité de Empresa), supone el ostentar la portavocía y negociar con el refrendo de la legitimación mayoritaria de los votos. [Descargar](#)

[información resultados Elecciones 2016 en nuestro Boletín Informativo \(pdf\).](#)

Última actualización Miércoles, 01 de Diciembre de 2021 22:01:44